
智行理财网
银行禁止信用卡套现，为什么POS机还是这么火？

  很多卡友的疑问说：“pos机套现是违规的，为嘛国家不取缔？ “确实，银行的
规定也是命令禁止的，但是为什么POS机行业如此的火爆呢，难不成银联就不知道
这么个事情嘛？ 那么第一个问题来了，我试问大家有信用卡的人，这年头买房子，
买车子，消费的钱有多少是来自于信用卡？ 那么第二个问题来了，既然用信用卡套
现来满足了生活需求，那么每个月哪里来的钱还信用卡呢？ 最后一个问题来了，既
然国家默许这种产品存在，就得制定相关的游戏法则，所以有了银联这样的监管头
头出现了。 第一：一个公司的pos机正不正规要看有没有支付牌照，不然就是无照
经营，黑公司，黑公司属于啥意思：二清机，不在银联监管范围之内的，没有经过
银联报备认证的，简单来说，不是大牌子的机器，就不要用，机器上印个银联，你
看不出来，百度一搜，哀声一片。 第二：能不能让银行赚取利益，银行既然默许你
存在，你应该让我得到既得利益，央行规定了标准商户费率最低为0.6，这样才能保
证银行的利益。 pos机的三种费率，标准商户0.6，优惠类0.38，公益类0，只有客
户刷标准商户，银行才能获取利益。 那些市面的低费率机器，跳码机器，你们不要
再无耻地宣称你们能够给客户用卡安全保证了。
你总是跳码，银行赚不到钱，最后的结果就是对客户的卡进行惩罚。 银联不是傻逼
，更不会天天没事干，一分钱不挣，跟支付公司合作看的是什么，你有支付许可证
，银联和银行可以获利，你的产品可以在市场中占去份额，只要满足这几点，银联
还是通过的。
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